

La carotte tueuse.

C'était une carotte normale, mais la foudre s'abattit sur sa tête et elle devint une carotte tueuse.

Dans le potager, avec les vers de terre qui sortaient de la terre, ils se mirent à tuer toutes les carottes du potager.

C'était un massacre : il y avait des carottes mortes partout. Leur jus coulait à flot à cause des coups de poignard donnés par «Carottis» la carotte tueuse.

Et elle vécut toute seule et se rendit compte que ce qu'elle avait fait n'était pas bien et elle s'en voulut énormément.

FIN

